



DELAGE et REBELLION annoncent un partenariat qui sera dévoilé en détail au GIMSQ de Doha (octobre 2023)

Magny-Cours (21 septembre 2023) – La marque française d’Hypercars DELAGE et le groupe REBELLION sont heureux d’annoncer un partenariat portant sur trois de leurs activités :

- Implanté depuis plusieurs années dans le milieu automobile haut de gamme, REBELLION MOTORS deviendra un distributeur officiel DELAGE en Suisse, pour la région de Lausanne, où se trouve son magnifique Show-Room et sa collection automobile.
« REBELLION MOTORS est très heureux d’ajouter la marque iconique DELAGE à son portefeuille de marques. D’autant que REBELLION MOTORS a un passé riche et récent dans la compétition automobile, avec un palmarès parmi les plus fournis des écuries privées (notamment Vainqueur du championnat du monde d’endurance WEC en 2017) ; et nous constatons que DELAGE partage cette passion avec nous, avec déjà des résultats spectaculaires en LMP2 (Pole Position aux 24h du Mans puis Podium à Aragon avec leur partenaire Idec Sport). Enfin la DELAGE D12, avec son positionnement de véritable « F1 de route », constitue une offre unique sur le marché des Hypercars qui nous a particulièrement séduits. » a déclaré Paolo Carro, Directeur Général.

Cette distribution démarrera lorsque la DELAGE D12 aura obtenu son homologation européenne puis son homologation suisse pour un usage routier, ce que DELAGE attend pour le cours du 1^{er} semestre 2024.

- En matière d’horlogerie, REBELLION TIMEPIECES va concevoir la montre officielle de la DELAGE D12 à partir du modèle Re-Volt, collection phare de la maison, qui sera produite en édition limitée à 30 exemplaires et proposée par priorité, en tant qu’option, aux 30 futurs propriétaires des 30 DELAGE D12 dont la production a commencé.

Cette montre officielle sera présentée en 1ere mondiale sur le stand DELAGE du GIMSQ 2023 à Doha (Qatar, octobre 2023).

- En matière d’Hypercars, DELAGE va produire une 31^{ème} DELAGE D12, qui sera la DELAGE D12 REBELLION EDITION 1/1 (donc limitée à un seul exemplaire), en carbone exposé, dans un type de carbone à ce jour jamais utilisé en automobile. Cette voiture sera vendue avec une montre REBELLION unique, spécialement conçue pour elle.

La DELAGE D12 REBELLION EDITION 1/1 et sa montre seront présentées ensemble en 2025.

« Je suis très heureux et très fier qu’une marque de la qualité de REBELLION ait accepté de devenir notre partenaire » a déclaré Laurent Tapie, fondateur de Delage Automobiles. « La philosophie de REBELLION correspond parfaitement à celle de DELAGE, en particulier à celle de la D12, en mêlant un design original « disruptif » et une haute technicité ».

"Nous sommes ravis d'annoncer notre passionnant partenariat avec Delage. Cette collaboration fusionnera l'élégance intemporelle de l'horlogerie suisse avec le savoir-faire et l'innovation inégalés des Hypercars françaises. Ensemble, nous créerons des expériences extraordinaires pour ceux qui apprécient les belles choses de la vie. Restez prêt pour le voyage remarquable qui nous attend ! », a déclaré Alexandre Pesci, CEO et Président de Rebellion Corporation.